

GALERIA DE FOTOS



Rally con años de historia
Modelos antiguos en Arica

Ediciones Anteriores



Turismo



esiones
ctivas



Buscador



Usted está en : Portada :

Martes 24 de junio de 2008

Mañana parte una nueva versión de Enela 2008

16:55.- El encuentro Empresarial público- privado de la Araucanía.

Desde las 8 horas de mañana parte la sexta versión del Encuentro Empresarial de La Araucanía, Enela 2008, a realizarse en el Panamericana Hotel Temuco, ex Terraverde. A las 10:25 horas se realizará la conferencia de honor a cargo de Edmundo Pérez Yoma, ministro del Interior, titulada "La agenda modernizadora del Estado y las regiones". Seguidamente, a las 11 horas, Corparaucanía y sus seis universidades socias, lanzarán el proyecto Temuco UniverCiudad suscribiendo un compromiso público ante la comunidad regional.



ESFUERZO PÚBLICO PRIVADO

El Encuentro Empresarial de La Araucanía, Enela, representa el mayor esfuerzo de articulación público privada que se desarrolla en regiones, el cual es llevado a cabo por Corparaucanía con el apoyo de la CPC, SOFOFA e ICARE desde el año 2003, convocando a más de 700 empresarios y público en general en cada una de sus versiones.

Opciones

- Volver a la portada
- Enviar este artículo
- Imprimir sólo texto
- Aumentar tamaño letra
- Disminuir tamaño letra